

Schweizermeisterschaften 2018 Armbrust 10 m stehend

Joel Brüscheiler (Steinhausen) Sieger Elite

(fk) Zum finalen Titelwettkampf der Kategorie Elite traten 31 Schützinnen und Schützen in der Tharau-Schiessanlage der Sportschützen Wil an. Nach dem Heimprogramm für die Qualifikation war eine Dominanz der Damen zu erwarten, denn in den Rängen 1 – 9 waren 6 Frauen positioniert. Diese Rangliste führte Silvia Guignard (Zürich) mit 395 Punkten an vor Joel Brüscheiler 391 und Larissa Bösch (Ebnat-Kappel) 390 an. Im ersten Teil der Meisterschafts-Endrunde am Sonntag-Vormittag, 17. Februar in der Tharau wurde im 40-schüssigen Programm um den Einzug in den Final der besten 8 gekämpft. Mit 391 Punkten hielt Silvia ihren Spitzenplatz vor Joel Brüscheiler 389. Mit je 388 Punkten folgten Renato Harlacher und Jürg Ebnöther. Alle andern Frauen verpassten diesen knapp und belegten kompakt die Ränge 9 – 14.

Im kommandierten Final resultierten nach 10 Pfeilen für Silvia 95 Punkte. Mit 99 Finalpunkten setzt sich Joel an die Spitze und konnte den Titel Schweizermeister feiern. Renato Harlacher schloss mit 98 Zählern punktgleich zu Silvia auf. Im Stechen um den 2. Podestplatz sicherte sich Silvia mit einer 10 die Silbermedaille und Renato durfte sich über Bronze freuen.

Mirco Steiner, (Wasen im Emmental), Schweizermeister Junioren

Am Nachmittag fand der Wettkampf der Junioren statt. Nach der 40-schüssigen Vorrunde hatte Mirco Steiner 389 Punkte auf dem Resultatblatt, seine nächsten Verfolger Tobias Felber (Ettiswil) 372 Punkte und Sarah Hügli (Beringen) 371. Für den kommandierten Final der besten 8 hatten sich je 4 Juniorinnen und Junioren qualifiziert. Mirco baute mit 98 Finalpunkten seinen Vorsprung weiter aus. Er gewann mit dem Super-Resultat von 487 Punkten diesen Event und konnte sich als Schweizermeister Junioren feiern lassen. Dank Final-Resultat 93 Punkte gewann Sarah mit total 464 Zählern Silber und verwies Tobias (Final 86 Pt.) auf Platz 3.

Erwin Grossglauser hat den Wettkampftag bestens organisiert und kann mit seinem Helferstab auf eine gelungene Schweizermeisterschaft zurückblicken. Grosser Dank gehört auch der ASG Wil mit Präsident Stefan Haag und der Crew in der Schützenstube. Schon am nächsten Sonntag ist wieder Einsatz bei der SM kniend gefordert.